

Pressemitteilung

Starnberg, 04.02.2020

„Fortbestand der stationären Versorgung dauerhaft gesichert“

Landkreis Starnberg wird Eigentümer der Klinik Dr. Schindlbeck

Landkreis – Es ist vollbracht: Nach monatelangen Verhandlungen haben Landrat Karl Roth und Raymond Francot, Vertreter des US-Konzerns Myriad Genetics, am vergangenen Freitag den Vertrag zum Kauf der Herrschinger Klinik Dr. Schindlbeck unterzeichnet. Die „größten Knoten“ konnten wie berichtet schon Mitte Dezember gelöst werden, zum Schluss waren es kleinere Details, die zu Verzögerungen geführt hatten. „Ich bin über den Abschluss mächtig froh“, zeigte sich Landrat Roth erleichtert, „denn mit dem Kauf der Klinik sichert der Landkreis dauerhaft die stationäre Versorgung im westlichen Landkreis – gerade in Verbindung mit der Klinik Seefeld“.

Mit der Unterschrift geht nicht nur die Schindlbeck Klinik in das Eigentum des Landkreises Starnberg über, sondern auch die Personalwohngebäude sowie das medizinische Versorgungszentrum für Molekulardiagnostik in München – die künftige Zusammenarbeit wird mit einem Managementvertrag zwischen der Holding Starnberger Kliniken und der Schindlbeck Klinik geregelt. „Primäres Ziel ist es nun, die ohnehin gute Zusammenarbeit zwischen den Kliniken weiter zu stärken und Synergieeffekte zu generieren“, so Dr. Thomas Weiler, Geschäftsführer der Starnberger Kliniken GmbH. „Wir freuen uns über die weitere Zusammenarbeit mit Myriad über das MVZ.“

Die Geschäftsführung bleibt auch weiterhin in den bewährten Händen von Robert Schindlbeck. „Die Geschäftsführung, die ärztliche Leitung und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Privatklinik Dr. Robert Schindlbeck in Herrsching und des MVZ für Molekulare Diagnostik in München freuen sich, dass die Verhandlungen zwischen unserem

**Starnberger
Kliniken GmbH**

Oßwaldstraße 1
82319 Starnberg
T +49 8151 18-0
F +49 8151 18-2222
www.klinikum-starnberg.de

Geschäftsführung
Dr. Thomas Weiler

Pressereferent
Stefan Berger
Unternehmenskommunikation
T +49 8151 18-1404
F +49 8151 18-2212
s.berger@starnberger-kliniken.de

Gesellschaft
Starnberger Kliniken GmbH
Amtsgericht München
HR-B 235409



bisherigen Träger MYRIAD Genetics und dem Landkreis Starnberg bezüglich eines Trägerwechsels erfolgreich verlaufen sind“, so Schindlbeck. Dies stelle einen wichtigen Schritt zur Absicherung der bereits seit 74 Jahren bestehenden und erfolgreich arbeitenden Klinik dar. „Wir sehen einer positiven Zukunft mit Spannung entgegen.“



BU: Am vergangenen Freitag konnte der Vertrag nun unterschrieben werden: (v.l.) Dr. Thomas Weiler (Geschäftsführer Starnberger Kliniken), Landrat Karl Roth, Raymond Francot (Myriad) und Robert Schindlbeck. *Foto: Landratsamt*

Die Holding Starnberger Kliniken GmbH vereint die Unternehmenstöchter Klinikum Starnberg, Klinikum Penzberg, Klinikum Seefeld und die Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe Außenstelle Wolfratshausen unter einem Dach. Geschäftsführer der Holding ist Dr. Thomas Weiler, Alleingesellschafter der Landkreis Starnberg. Ebenfalls zusammengeführt unter der Dachmarke „Starnberger Kliniken“ sind die Residence, die Berufsschule für Krankenpflege und die Gesundheitsakademie.